

Bürgerversammlung Allach-Untermenzing 26.7.21

Antrag:

Platzänderung für die beiden Transparente (Happy Hühner und Blumen) sowie für das Kartoffelhäuschen.

Begründung:

wenn man den Pasinger Heuweg in südlicher Richtung zur Kreuzung Mühlangerstraße fährt, dann behindern die Transparente und das Kartoffelhäuschen den Blick auf den zur Mühlangerstraße parallel laufenden Fahrradweg aus größerer Entfernung. Als Autofahrer muss man bis zum Fahrradweg fahren, um wirklich alle Fahrradfahrer zu sehen. Das hat zur Folge, dass Autofahrer auf der Mühlangerstraße, die von der Friedhofseite kommen und in den Pasinger Heuweg nach rechts einbiegen wollen, dies nicht können, weil die Autos, die bis zum Fahrradweg vorgefahren sind, die Abbiegemöglichkeit verhindern. Die Straße ist dort sehr eng gebaut. Auf der vielbefahrenen Mühlangerstraße entsteht dann ein Stau.

